
Verbale Riunione Direttivo Comitato Genitori Liceo Quadri

04 maggio 2022

Presenti

Rita Ambrosi
Giulia Marchesini
Sonia Valle
Paola Dalla Pozza
Sara Roetta
Linda Bison Marchesin
Samuela Franceschini
Sabrina Nicolin
Sonia Fioravanti
Davide Sinigaglia

Ordine del Giorno

- Approvazione del verbale dell'ultimo incontro;
- Comunicazioni dalla tesoreria;
- Aggiornamento condizionamento aula multimediale;
- Richiesta per lo svolgimento concorso Poncato;
- Considerazioni sulla collaborazione con La Quercia nell'ultima assemblea di Istituto;
- Varie ed eventuali: proposte ulteriori di interventi e collaborazioni possibili

Inizio riunione ore 20:45

È approvato unanimemente il verbale dell'incontro del 15 marzo 2022.

Rita Ambrosi riporta che il Prof. Peron propone incontro in presenza a scuola, ma dati gli orari di chiusura della scuola (la scuola chiude alle 18), l'unico momento disponibile sembrerebbe sabato mattina.

Giulia Marchesini aggiorna il Direttivo sui lavori di condizionamento dell'aula multimediale. Causa problemi di approvvigionamento dei materiali, i lavori non sono ancora iniziati. Il materiale è quasi arrivato tutto. È stata proposta l'installazione delle due unità separatamente nel pomeriggio, per evitare di disturbare le lezioni. I lavori dovrebbero essere completati in un paio di settimane. Il pagamento sarà fatto come donazione alla scuola perché, in quanto bene materiale che resta alla scuola, questa sarà poi in grado di gestire la manutenzione. Tutti votano unanimemente la scelta fatta di fare la donazione alla scuola.

Si passa a valutare la proposta di Rita Ambrosi di usare parte del budget del Comitato, per sistemare il planetario, per essere usufruito dagli studenti e da esterni. L'idea è di chiedere ai tecnici SAMIT (visto che entreranno a scuola in occasione dei lavori nell'aula multimediale) un preventivo per impianto di condizionamento e ripristino elettrico del planetario. L'idea è da discuterne con prof. Pegoraro come referente responsabile del Planetario, capire la disponibilità della scuola ed eventuali necessità di aggiornamento del software utilizzato. Tutti i presenti votano a favore.

Paola Dalla Pozza riposta che stanno ancora arrivando alcuni bonifici dai genitori e racconta del bonifico di €1000, fatto per l'errore di un genitore a favore del Comitato. Il bonifico è stato successivamente restituito.

Rita Ambrosi riporta i ringraziamenti da parte della biblioteca per la donazione dei libri e dei CD.

Graziella Di Nuovo non riesce a collegarsi alla riunione, per aggiornamenti sul Concorso Poncato. Samuela Franceschini riferisce che sono arrivati solo 4 elaborati da valutare entro il 20 maggio. Gli elaborati da valutare sono pochi rispetto agli altri anni. Forse c'è stato meno coinvolgimento da parte degli insegnanti nello stimolare gli studenti a partecipare al concorso. Considerato che il concorso premia i primi tre classificati e che quest'anno ci sono solo 4 candidati, la bibliotecaria e la Sig.ra Poncato hanno chiesto di premiare tutti e quattro racconti, dato anche che è l'ultimo anno. Rita Ambrosi propone di premiare ex-quo il 4° classificato, con autotassazione del Direttivo del Comitato. Tutti i presenti votano a favore.

Si passa a discutere le attività svolte dall'associazione La Quercia durante l'Assemblea d'Istituto. Samuela Franceschini riporta che dal punto di vista dei ragazzi sentiti e del prof. Cisco il contenuto dei laboratori è stato interessante. Tuttavia ci sono stati problemi nell'organizzare i laboratori, sia per disguidi di comunicazione tra La Quercia e il Comitato (La Quercia ha fornito un preventivo dettagliato delle attività solo lunedì 11 aprile per le attività svolte poi il 12 aprile mattina e solo dopo nostra email che rispiegava in dettaglio il desiderio ns e della scuola di coinvolgere il maggior numero di studenti, il limite di budget – il loro preventivo iniziale sforava il budget deliberato per più del doppio – e la necessità si assicurarsi che fossero trattati temi specifici), tra la Quercia e i ragazzi che organizzavano le attività dell'Assemblea e la scuola. Solo dopo aver parlato, a posteriori, con i rappresentanti dei ragazzi siamo venuti a conoscenza che non avevano capito che i laboratori offerti da La Quercia fossero pagati dal Comitato, pensavano fossero pagati dalla scuola. Sull'argomento dei laboratori si sono basati solo sulla proposta de La Quercia e non sono invece stati sondati gli studenti per le loro necessità.

In generale si rileva che il servizio può anche essere stato buono nel contenuto, ma costoso. Non sembra che lo staff de La Quercia abbia considerato l'inesperienza ragazzi.

Sonia Valle ritiene che dal punto di vista del contenuto era da preferire un intervento solo concentrato alla sola gestione dell'ansia e di altre problematiche emerse a causa della pandemia e no altri temi. Rita Ambrosi riporta che la scelta dei temi (comunque proposti da La Quercia) era seguita alla richiesta di Cisco che fossero coinvolti il maggiore numero di studenti.

Si decide che eventuali proposte di altre attività con La Quercia per il futuro dovranno sussistere ad alle seguenti condizioni; i) che, a parità di prezzo, si apra la platea degli studenti coinvolti e ii) ci si concentri più su dei temi specifici, iii) garantendo una migliore organizzazione (es. come affrontare l'esame magari solo per 4e e 5e). Per il futuro, si propone di esplorare altri centri o professionisti (es. si inviterà ad una collaborazione anche l'ex professore D'Onofrio, ora in pensione, che già in passato proponeva agli studenti dei corsi di training autogeno). Si decide di valutare la possibilità di riproporre l'attività per l'anno prossimo se avremo l'opportunità/autorizzazione ad intervenire e solo allora provvederemo per tempo a valutare più proposte di preventivi dettagliati sui temi richiesti e quindi votare su proposte concrete.

Si decide ultima riunione in presenza per sabato 21 maggio con, se possibile, visita al planetario.

La riunione termina alle 22:30

Samuela Franceschini
Segretaria

Rita Ambrosi
Presidente